

## Medienmitteilung

Datum: 20.08.2023  
Rubrik: Sport, Forum  
Thema: 11. Handball Unternehmer:innen Forum in Arosa  
Link: [www.hufo.ch](http://www.hufo.ch)

---

### **Inspirierende Bandbreite an Referent:innen und stimmungsvolles Networking am diesjährigen Handball Unternehmer:innen Forum**

**Das Handball Unternehmer:innen Forum (HUFO) trumpfte vom Freitag, 18. bis Samstag, 19. August erneut mit einem herausragenden Programm auf. Das diesjährige HUFO stand im Zeichen von Sport, Wirtschaft, Marken und beeindruckenden Persönlichkeiten. Namhafte Persönlichkeiten wie Stefan Scheiber, CEO der Bühler Group, OYM-Initiant Hanspeter hp Strebel, der zukünftige Männer-Nationaltrainer Andy Schmid und die Nationalspielerinnen Mia Emmenegger und Nuria Bucher standen auf der Bühne und teilten ihre Erfahrungen mit der Handball-Community.**

Das HUFO wurde von Arosa Tourismuspräsident Pascal Jenny ins Leben gerufen und fand 2013 erstmals statt. Bereits zum elften Mal trafen sich ehemalige Handballerinnen und Handballer und heute erfolgreiche Geschäftsleute zum Austausch in Arosa. Nicht nur der Sport, sondern auch wirtschaftliche Themen stehen dabei im Fokus. Nebst den inspirierenden Referaten geniesst das Networking und der gemeinsame Hüttenabend einen hohen Stellenwert. So begeisterte in diesem Jahr Stefan Scheiber, der CEO der Bühler Group und Präsident des Vereins One Young World Switzerland, mit seinem ermutigenden Vortrag zum Thema der zukünftigen jungen Führungskräfte und deren Rollen und Eigenschaften. Auch Hanspeter "hp" Strebel, Initiativ des OYM Leistungssportzentrums konnte eindrucksvoll auf die Errungenschaften des Pionierprojektes blicken, von dem auch der Schweizer Frauenhandball in grosser Form profitiert.

Diese und viele weitere namhafte Speaker:innen lockten mehr als 70 ehemalige Handballerinnen und Handballer nach Arosa. Erneut ist es Pascal Jenny und den Organisatoren des Forums gelungen, einen grossartigen Event auf die Beine zu stellen. Schmerzlich vermisst wurde nur Ex-Bundesrätin Doris Leuthard, die aus persönlichen Gründen kurzfristig absagen musste, es sich aber nicht nehmen liess eine persönliche Videobotschaft nach Arosa zu senden.

Der Hüttenabend auf der AlpArosa stand ganz im Zeichen von Daniel Eckmann, dem langjährigen Delegierten für Kommunikation von Bundesrat und Bundespräsident Kaspar Villiger. Der ehemalige Handballer fesselte das Publikum mit einer Lesung aus seinem Buch "Augenblicke - Momente mit einem gewissen Etwas", in dem er die unzähligen und lustigsten Anekdoten aus den vergangenen HUFO-Jahren zusammengefasst hat. Das Werk kam bei den Zuhörenden ausserordentlich gut an. Gleich mehrere Unternehmerinnen und Unternehmer bestellten insgesamt mehr als 1'000 Exemplare.

### **Andy Schmid – Ausnahmespieler und Spitzentrainer in spe**

Andy Schmid zählt zu den beeindruckendsten Handballspielern der Welt. Der Luzerner wurde mehrfach als wertvollster Spieler der Deutschen Bundesliga, der stärksten Liga der Welt, ausgezeichnet und gewann mit den Rhein-Neckar Löwen mehrere Titel. Am HUFO in Arosa blickte er auf seine letzte Saison als Spieler voraus und liess die Zuhörenden seine Vorfreude auf die Europameisterschaft im Januar in Deutschland spüren. Gleichzeitig wagte er auch schon einen kleinen Ausblick auf seine bevorstehende Trainertätigkeit als Natitrainer der Männer ab Sommer 2024 und die Herausforderungen und Chancen, die der neue Karriereabschnitt mit sich bringen wird.

### **Frauenpower und Unterstützung für den Nachwuchs**

Mit Mia Emmenegger und Nuria Bucher begeisterten auch zwei aktuelle Frauen Nationalspielerinnen am diesjährigen HUFO. Die beiden Jung-Internationalen blickten in ihrem kurzweiligen Vortrag auf die Zukunft des Schweizer Frauenhandball, im Zentrum mit der Heim-EM 2024 In Basel und der sich prächtig entwickelnden CONCORDIA Handball-Akademie in Cham. Beim Panel "Von der Seitenlinie ins Rapenlicht: Frauen, Sport und Grossevents" widmeten sich Moderation Karin Weigelt und die Gäste Luana Bergamin (Präsidentin Verein sportif) und Taru Koch (Leiterin Communications & Brand Management PostFinance AG) mit der wachsenden und immer wertvoller werdenden Rolle des Frauensports in der Gesellschaft.

Zum Abschluss konnte das HUFO dem Schweizerischen Handball-Verband erneut einen fünfstelligen Betrag für die Nachwuchsförderung übergeben. Das 12. Handball Unternehmer Forum wird im kommenden Jahr am 23. und 24. August 2024 erneut in Arosa stattfinden.

---

Sie finden diese Medienmitteilung sowie den Link zur Bilddatenbank online unter [arosalenzerheide.swiss/medien](https://arosalenzerheide.swiss/medien)

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Matthias Schlageter  
Marketing Manager  
T +41 81 378 70 32  
E-Mail [matthias.schlageter@arosa.swiss](mailto:matthias.schlageter@arosa.swiss)